



## Bürgermeisterwahl

in Rot am See

Unser langjähriger Bürgermeister geht in den Ruhestand. Der Gesamtgemeinderat der attraktiven Gemeinde Rot am See wünscht sich qualifizierte Bewerber für die Wahl am 14.03.2021. Rot am See ist finanziell gut aufgestellt und verfügt über eine sehr gute Infrastruktur, auch in den Teilorten. Rot am See liegt mitten in Hohenlohe, unweit der Städte Schwäbisch Hall, Crailsheim, Bad Mergentheim und Rothenburg. Auch durch die 5. Jahreszeit, die Muswiese, ist Rot am See weit über die Gemeindegrenzen hinaus bekannt. Die Bewerbungsfrist endet am Montag, 15.02.2021, 18:00 Uhr. Nähere Informationen zum Bewerbungsverfahren finden Sie in der Stellenanzeige vom 11.12.2020. Über Bewerbungen freuen wir uns. Für Rückfragen stehen Ihnen von der Gruppierung „Allgemeine Wählervereinigung“ Frau Nicklas-Bach und von der Gruppierung „aktiv und offen“ Herr Wagner gerne zur Verfügung.

Der Gesamtgemeinderat der Gemeinde Rot am See